

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A travers nos Régions

PORT-GENTIL : "NOËL C'EST LE TEMPS DE LA RÉCONCILIATION"



Photo : Jean Paulin Allogho

LES Chrétiens de la chapelle "La quasi-paroisse Notre-Dame de la Nativité", sise au quartier "Fort De l'Eau", dans le 1er arrondissement de la commune de Port-Gentil, ont aussi célébré, dans la nuit du 24 au 25 décembre, la naissance de l'Enfant Jésus de Nazareth. À cette occasion, 15 bébés ont reçu le sacrement du baptême. La messe était dite par le vicaire de la paroisse de Saint-Michel du Cap-Lopez, l'abbé Christ Pullfrich Manfoumbi. La première lecture était tirée du livre du prophète Esaïe, chapitre 52, versets 7 à 10, la seconde lecture de l'Évangile, chapitre 1, versets 1 à 6. "Le temps de Noël nous apporte la bonne nouvelle, c'est le temps de la réconciliation, de l'écoute, le temps où l'humanité se réveille. C'est le temps où on reçoit le plus beau cadeau dont le sapin qui est Jésus", a dit le célébrant. Cette fête de Noël coïncidait avec le 6e anniversaire de la chapelle. Selon les Saintes Écritures, Noël est une fête d'origine romaine dont la première mention d'une célébration chrétienne à la date du 25 décembre a eu lieu à Rome en 366.

BOLOSSEVILLE : DES MANUELS SCOLAIRES POUR LES ÉCOLES ET LE COLLÈGE



Photo : DR

Notre compatriote Amaël Nkoghe Abeghe a fait de l'éducation son cheval de bataille dans sa contrée du canton sud, dans le département du Haut-Ntem (Minvoul). Dans le cadre de cette année scolaire 2021-2022, il s'est rendu dans les sept écoles primaires (publiques et confessionnelles) dudit canton et au collège d'enseignement secondaire (CES) de Bolossoville, où il a procédé, à tour de rôle, à la distribution de plusieurs manuels scolaires composés de livres "Super Efficace" (français et maths) pour les classes de 5e année ; et des livres de français, maths et histoire-géographie pour le CES. Au total, 700 livres distribués. Il en a profité pour féliciter les responsables du CES local qui ont réalisé un taux de réussite de 97% au BEPC session 2021. L'an dernier, il a primé les 5 meilleurs élèves du collège. Etablissement public qui a bénéficié également de 1 000 manuels scolaires pour sa bibliothèque. Dans les sept villages, les populations lui ont réservé un accueil des plus chaleureux.

JPA & G. M.

Port-Gentil : lancement du programme des filets sociaux

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LE gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Paul Ngome Ayong, a procédé en toute fin de semaine dernière, dans les locaux abritant ses services, en présence de quelques chefs d'entreprises, des associations... au lancement officiel du programme de filets sociaux du projet Rapide financing facility (RFF), entendez Mécanisme de financement rapide du Programme des Nations unies pour le développement (PNUD). Il s'est agi pour Diane Gwladys Mbadinga - Bimboundza, coordonnateur PNUD, d'éclairer la lanterne des participants sur les tenants et les aboutissants de cette initiative du gouvernement avec l'appui du Système des Nations unies, qu'elle assimile à un amortisseur de choc.

"Ce projet de renforcement de la sécurité alimentaire et l'emploi des femmes et des jeunes via la promotion de chaînes de valeur



Photo : Julie Nguimbi

Quelques participants posant avec le gouverneur (blazer sombre).

agricoles vertes inclusives s'inscrit dans le cadre de la relance post-Covid-19 dont l'Ogooué-Maritime et l'Estuaire, plus touchés par les effets négatifs de la pandémie, sont les principaux bénéficiaires", a confié Diane Gwladys Mbadinga-Bimboundza. Ce sont 150 femmes et 100 jeunes qui ont été retenus, pour un budget total de 123 200 000 de francs. Chaque micro-entrepreneur recevra 492

440 francs répartis en transferts monétaires et bons d'achats. Selon l'étude d'impact socioéconomique Covid-19 du PNUD, la pandémie a accentué les difficultés socio-économiques en terme d'emplois et de revenus. Du fait de la fermeture des frontières et des restrictions de transport interne, elle a aussi affecté la sécurité alimentaire et parfois occasionné des hausses de prix des produits alimentaires.

Moanda : la BAD offre 687 millions pour soutenir l'école des mines

Anita Jordanah NGONDA
Moanda/Gabon

LA Banque africaine de développement (BAD) vient de mettre 687 millions de FCFA à la disposition de l'École de mines et de la métallurgie de Moanda (E3MG). C'était en présence du gouverneur de province Jacques Denis Tsanga. L'argent est destiné à la rénovation et à la réorganisation de l'école, afin qu'elle devienne, stratégiquement, incontournable dans la sous-région et au-delà. "Ce don a 4 composantes. La rénovation de l'offre pédagogique par des nouveaux programmes du cycle licence professionnelle après 4 ans d'existence. Avec l'aide d'un consultant, nous verrons si les programmes de ce cycle cadrent avec la vision



Photo : AJN

Remise symbolique du chèque.

de l'école et, surtout, avec les standards internationaux. L'autre pan est le renforcement des capacités de l'école par l'achat de bancs didactiques pour la pratique en formation continue et la formation standard pour les ingénieurs et les techniciens. La 3e composante est la certification du laboratoire d'analyse de sol et de béton de l'école que nous avons besoin de certifier ISO 17025, renforcer les équipements

de ce laboratoire pour pouvoir répondre aux appels d'offres aux plans national, sous-régional et international. La dernière composante est le rayonnement de l'école à l'international. C'est-à-dire, sur 2 ans les frais d'écologie, d'hébergement et de subsistance des 12 étudiants étrangers sont pris en charge ; ce qui permet de s'ouvrir aux autres", a confié Jean-Yves Otourou, directeur de ladite école.